

Tipp der Woche

31. März 2014

Les 125 ans de la Tour Eiffel! Bon anniversaire!

Vor 125 Jahren, am 31. März 1889, wurde der Pariser Eiffelturm eingeweiht!

Das ist doch ein wunderbarer Anlass, heute einen genussvollen Tag ganz im französischen Stil zu verleben!

Milchcafé

Boule-Spiel

Chansons

Crêpes

Baguette

Käse

Schokocroissant

Pastis

Macarons

Tarte au citron

Oder besuchen Sie doch die sehenswerte Ausstellung „Esprit Montmartre.

Die Bohème in Paris um 1900“ in der Frankfurter Schirn. Noch bis 1. Juni.

Bonne jounée!

